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Aos (26) vinte e sete  dias do mês de outubro do ano de 2023, às 10h00min 
(dez horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; 
Aldo Loureiro,  Cal Moreira, Davi Davino, Gaby Ronalsa, Marcelo Palmeira, 
Silvania Barbosa, Siderlane Mendonça, Teca Nelma, Eduardo Canuto, João 
Catunda, Fabio Rogério, Joãozinho, João Catunda Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Dr. Valmir. Colocada 
em discussão a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores 
vereadores, aprovada. Passando para o Grande Expediente, primeiro 
orador vereador Valmir Gomes passa a ler em tribuna carta em ato em defesa 
da dignidade dos profissionais de odontologia. Passa a falar das primeiras 
entregas do Minha Casa Minha Vida, onde o Partido dos trabalhadores e o 
Presidente Lula começa a expandir esse direito para a população, ressaltando 
o compromisso de levar habitação a todos os brasileiros e brasileiras, em 
tempo que também agradece o nosso Governador Paulo Dantas e ao Prefeito 
JHC, onde esse feito mostra o não aos acordos partidários e sim buscar 
efetivar pontes e alianças para o bem-estar da população Brasileira sem 
distinção partidária. Segundo orador vereador Leonardo Dias fala que de fato 
o Presidente Lula não estar fazendo distinção aos Prefeitos o mesmo tem 
quebrado todas as prefeituras de forma igual reduzindo o FPM o FPE do Brasil 
inteiro deixando as Prefeituras as minguas para pagar o decimo terceiro e suas 
contas básicas. No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de 
Lei do vereador Oliveira Lima, protocolo 10250034/2023; Projeto de Lei da 
vereadora Gaby Ronalsa, protocolo 08110012/2023; Projeto de Decreto do 
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vereador Galba Novais, protocolo 10250010//2023. Pela Ordem vereadora 
Olivia Tenório passa a citar dois projetos de Lei de sua autoria que já passarão 
por todas as comissões e estão prontos para votação, solicitando se possível 
que inclua na ordem dia, um deles, mensagem do Poder Executivo que dispõe 
sobre a criação do conselho municipal da promoção da igualdade racial de 
Maceió, em tempo que fala que também fez requerimento e gostaria que 
também fosse incluído o projeto de lei número 310 de 2023, sendo o processo 
06020019/2023, bem como relaciona projetos de lei que já passaram do prazo 
de promulgação, entregando os mesmos ao Presidente Galba Netto, onde o 
mesmo deferi as solicitações da vereadora Olivia Tenório. Pela ordem 
vereadora Teca Nelma fala que sabe que o Presidente segue o regimento e 
essa vereadora alertou que a tramitação de um projeto de lei de sua autoria 
vem tramitando nessa Casa passando a discorrer como o mesmo vem 
percorrendo a tramitação e a continuidade do projeto e essa vereadora alertou 
que estava sendo de forma incorreta, passando a ler a tramitação do mesmo 
passo a passo, esperando uma solução mais correta possível. O Presidente 
Galba Netto solicita que a vereadora Teca Nelma encaminhe a documentação 
para enviar a procuradoria e assim trazendo a mesma a resposta adequada. 
Pela Ordem vereador Leonardo Dias faz algumas ponderações no que se 
refere ao projeto agora citado pela vereadora Teca Nelma, onde a tramitação 
do mesmo não consta irregularidade. Pela Ordem vereadora Silvania Barbosa 
também discorre sobre o citado projeto da vereadora Teca Nelma, onde de 
fato o mesmo é um projeto antigo, onde fala da sua preocupação onde ter uma 
assinatura sua em algum projeto, onde a responsabilidade é para julgar a 
constitucionalidade do mérito. Fala que o meu questionamento das sessões 
presenciais um dos pontos é esse, bem como ter uma conversa com o 
Presidente da Comissão de Justiça vereador Francisco Holanda Filho que se 
resolva a situação da vereadora Gaby Ronalsa. Faz apelo para que as outras 
comissões também   faça sua reunião como faz a comissão de justiça. O 
Presidente fala que de fato precisamos dar uma celeridade maior aos projetos 
que tramitam na Casa para que os mesmos possam alcançar as suas 
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finalidades e vamos provocar uma reunião com os presidentes de comissão 
para podermos sanear todas essas questões. Pela ordem vereador Marcelo 
Palmeira corrobora com a fala do Presidente Galba Netto. Pela ordem 
vereador Leonardo Dias solicita que seja incluída na ordem do dia da sessão 
subsequente projetos que se encontram vencidos, passando a discorrer os 
números de seus protocolos, sendo deferido pelo presidente. Passando para 
Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números 
e autorias; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
10240038/2023, 10240040/2023, 10240044/2023,10240045/2023 e 
10240036/2023 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, 
protocolos 10240060/2023 a 10240064/2023 em discussão única; Indicações 
da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos 10240037/2023, 10240039/2023, 
10240041/2023, 10240042/2023, 10240043/2023, 19250001/2023, 
10250003/2023,  a 10250006/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Galba Novais Netto, protocolos 10250037/2023, 10250039/2023 e 
10250040/2023 em discussão única; Moção do vereador Samyr Malta, 
protocolo 10240058/2023 em discussão única; Projeto de Lei do vereador 
João Catunda, protocolo 07240048/2023 em segunda discussão; Projeto de 
Lei do vereador Joãozinho, protocolo 08030037/2023 em segunda discussão; 
Projeto de Lei do vereador Rodolfo Barros, protocolo 06130055/2023 segunda 
discussão. Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolos 
02280045/2023, 03310046/2023 em segunda discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo 03310046/2023 em segunda 
discussão; questão de ordem vereador Leonardo Dias fala que o citado projeto 
hora citado da vereadora Silvania Barbosa esse vereador solicitou vistas do 
mesmo apresentando um emenda e a mesma terminou não vindo para ordem 
do dia, onde solicita que a Casa verifique a citada emenda e que fosse 
incluída, onde a mesma fala da proibição do menor mais que seria a proibição 
para os menores que não tivesse autorização. Pela ordem vereadora Silvania 
Barbosa solicita que seja retirado de pauta para incluir a emenda e retirado de 
pauta pela autora vereadora Silvania Barbosa. Projeto de Decreto do vereador 
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Raimundo Medeiros, protocolo 08250033/2023 em segunda discussão. 
Projeto de Decreto da vereadora Teca Nelma, protocolo 10100022/2023 em 
segunda discussão. Projeto de Decreto do vereador Dr. Valmir protocolo 
03110006/2023 em segunda discussão; Projetos de Decretos da vereadora 
Teca Nelma protocolos 12270055/2023 e 12270051/2023 em primeira 
discussão. Passando para o Expediente final, vereador Leonardo Dias fala 
da Audiência Pública tratando de imigrantes  e apáticas, onde basicamente 
tratamos de um problema humanitário que vive hoje a Venezuela. Fala que a 
citada audiência foi solicitada pela Defensoria Pública da União. Onde a 
mesma assinou um TAC com a Prefeitura de Maceió para ter uma Lei nesse 
sentido. Cita que a vereadora Silvania Barbosa já Chegou a protocolar nessa 
Casa uma Lei nesse sentido e agora vamos fazer ajustes na legislação. 
Chama a atenção no tocante . que temos que acolher esses imigrantes e esse 
vereador mesmo antes de assumir seu mandato tinha essa preocupação e há 
época fui marcado nas redes sociais falando dos venezuelanos que estavam 
chegando em nossa cidade e os mesmos se encontravam em sinais pedindo 
dinheiro. Lembra que encontrou um grupo de venezuelanos dormindo na rua 
com crianças e tentamos fazer o acolhimento deles junto a Casa de 
Ranquines, porem devido as caraquiteristicas próprias da tribo UARAL não era 
o local adequado para os mesmos com sua cultura e hoje esse grupo e 
mantido pela Casa de Ranquines vivendo bem mais próximo de sua cultura 
em uma Chácara, passa a discorrer sobre a crise humanitária da Venezuela e 
os danos que a ditadura de Nicolas Madura que se iniciou com Hugo Chaves, 
pasme que esse mesmo responsável dessa crise humanitária foi recebido no 
Brasil pelo nosso presidente Lula com pompa de governo de estado, diz não 
entender a esquerda aqui vive defendendo indígenas, porem nunca vi um 
pronunciamento de criticar o Nicolas Maduro, onde os  varaos foram 
praticamente exterminados e tiveram que sair de seus territórios para não 
morrer e nesse momento parabeniza a Prefeitura de Maceió pelo apoio para 
esse fim. Solicita que o vereador Valmir fale com o Presidente Lula que reabra 
as casas de apoio que foram fechada em Pernambuco e outras localidades. 
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Do que para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Convocada outra para próxima terça feira em horário regimental Maceió 26 
dias de outubro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão 
de Redação de atas e debates.  
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